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司会役の野村幹事

小田地区ガバナー歓迎の挨拶をされた矢野ZC

2007 年 8 月 2 日（木）12：20 ～ 13：20　鳥取

いなばライオンズクラブがホストクラブになり、

ホテルニューオータニ鳥取（鶴の間）で合同例会

が開催されました。野村幹事による司会、田渕会

長の開会ゴング、開会宣言、ZCの歓迎挨拶によ

り例会が進行されました。

今年の合同例会は 2 クラブの退会に伴う 6 ク

ラブとライオネスクラブの 194 名の出席（出席率

69％）のもとで開催されました。

今年度の小田地区ガバナー（岡山西 L）は、7

月上旬ライオンズ生誕の地であるアメリカシカゴ

市で開催された第 90 回国際大会でガバナーに就

任され、帰国後早速 19 日より各地区に公式訪問

されております。ガバナー・キーワード「会員を

増強しよう、クラブの健全化を図ろう、CSF Ⅱ

を成功させよう」の 3点を基調にご挨拶を頂きま

した。特に今年度が 3年目で最終となる CSF Ⅱ

の目標達成を最重要課題とし力強い協力を要請さ

れました。

盛田RCのライオンズ・ローア、田渕会長の閉

会宣言、閉会ゴングで予定時間内に無事終了する

事が出来ました。

ライオンズクラブ国際協会336－B地区
7R－1Z　ガバナー公式訪問合同例会が開催される

矢 野 信 也7R－1Z　ZC
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8 月 20 日、会員増強委員会を開催させていた

だきました。田渕会長を始め、役員、理事、各委

員長の多数のご参加を賜わり、ありがとうござい

ました。おかげ様で皆様に貴重なご意見とご指導

をいただき厚く御礼申し上げます。

去る 8月 2日、ガバナー公式訪問後に、第一回

7R レベルの会員委員会が開かれ、鳥取、倉吉の

10 クラブの現状報告がありました。厳しい経済

環境と地域格差による変化は、会員増強以上に現

状維持が大変で、会員減少によるクラブ運営が難

しくなっているとのことです。

我がクラブにおいても、過去 10 年間の退会者

を調べてみますと、逝去された方を含め 81 名の

多くの方々が有り 1年間平均 8名の退会者で大変

危機感を感じています。

年度別では、2006 年度　9名、2005 年度　12 名、

2004 年度　4 名、2003 年度　10 名、2002 年度　10

名と成っております。

このような現状で会員増強運動をいかに進める

べきかについて、20 日の増強会員委員会議では、

①具体的な会員増強方法

②女性会員の入会促進方法

③会員維持のための対策方法

について討議をしていただき、お一人お一人の意

見をいただきました。

①会長が一念発起して核となり、強力なリーダー

シップでもって会員のやる気を持たせる。

② 5月の 40 周年記念式典までには 10 名の増員目

標に向かって突き進む。

③若い会員の活力による積極的な会員増加を進め

ていただく。

④女性会員の増強は女性会員に情報をいただく。

そして活発に運動を展開していく。

⑤現状維持も大切であり、コミュニケーションの

充実と家族ぐるみの親睦を図る。

会員増強が成功すれば会員も増えクラブ運営が

安定し、実施出来るアクティビティの幅が広がる。

その上増強運動を通して、クラブの団結力、求心

力が増し、我がクラブのスローガン「和」の心が

強固となって、活気と明るさと雰囲気が生まれま

す。新会員、女性会員の方々による友人、知人を

誘っていただける、新しい風が起き、ソフトムー

ドも生まれてまいります。

会員の皆様にお願い致します。

会員一人が一名の方の情報を提供していただ

き、各委員会には、一名以上の仮推薦をお願いい

たします。そして、40 周年記念式典には会員 80

名以上を招請していただき成功させましょう。

会員の皆様のご活動よろしくお願い致します。

会員増強により実ある40周年を
迎えよう

渡 邉 哲 次会員委員長

周年記念事業裏ばなし

クラブ結成当時とそれ以後の私

西 尾 吉 兵 衛

宝生流謡曲を共に楽しんでいた医師会の先輩D

医博（鳥取ライオンズクラブのメンバーでした）

から新しいクラブが出来るので入会しないかとの

お誘いが有りましたが、はっきりとお断りした

のを覚えています。古いことで何ともいえません

が、鳥取中央ライオンズクラブの結成時期と同じ

頃であったと思います。当時はライオンズクラブ

とか奉仕活動とかを考えるゆとりは有りませんで

した。

地域医療に力を入れる事こそ、奉仕の一端にも
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通じるものと自分なりに思っていましたから、仕

事への時間やエネルギーを割かれることは、邪魔

者のように考えました。ライオンズクラブの存在

は無縁の別の世界のものと感じておりました。

D先生からのお誘いは、それ以来ありませんで

したが、後になって、いなばクラブの結成当時の

ある日、ようやくクラブメンバーに成られました

ね、と優しく云われた時には、申し訳ないような、

思いをしたことを、覚えております。

処で、私の推薦者は、初代会長の尾坂さんです。

結成の年の新春のまだ寒い頃でした。鳥取市庁舎

の二階か、そうでなければ、其の付近の建物の二

階のひと部屋の記憶があります。結成の準備はも

う出来上っていた様子でした。準備された方々

の苦労は前号記載内容で判るように大変なもので

あったと思います。それとは対照的に、何の予備

知識もない。何をやるかも判っていない。そんな

新入生が沢山いましたから、結成式までは指示に

従って、真面目に動けば十分で極めて楽な状態で

ありました。その結果が結成式当日の午前中のゴ

ルフ決行となった訳です。協議では無く、一人ひ

とりの思いでゴルフコースに行ったのです。式典

に遅れた訳では有りませんから、非難さるべき点

はありません。

尾坂さんは、住まいがちかく、ご夫妻とも懇意

にして頂いておりましたから、入会予定の名前

を聞いて、皆様と仲良く出来るな、との思いの

みで簡単に OKしてしまいました。年令も五十

歳になって居りましたから、いくらかゆとりの

ようなものが、生まれてきたのか、人生観の変化

で多少世間ずれをして来ていたのかも判りませ

ん。只入会した上は、善良なメンバーになるべ

く、意識改革も覚悟をした心算でありましたが、

会長職とか地区役員等予定できない外出の多い役

職への就任は代役がない限り受けるべきでない。

との考えは長い間固まっておりました。Liberty, 

Intelligence, Our Nation's Safety のスローガンは

大好きです。

其の後、事情の変化もあり 1980 年、第 13 代会

長を受けることになりましたが、其の年は世界身

障者年に当たっておりました。そこで、会長就任

の前年、つまり第一副会長の時から、アクティビ

ティの目玉は視力障害者向けと決めて、静かに計

画を練っておりました。名づけて、アイのスタン

バイ運動（アイは愛にも EYEにも通じます）と

呼ぶことに決めました。

クラブ全員を挙げての協力に運よく多数のマス

コミの取材活動を得、予期以上の地域を巻き込ん

だ活動効果を挙げました。そんな具合で、春の地

区大会で、336B 地区最高アクティビティ賞を鳥

取いなばライオンズクラブが受賞いたしました。

単独クラブでの受賞は、リジョン内では当クラ

ブの外には未だありません。ところで、受賞条件

なるものを冷静に分析することにより、奉仕活動

の中身を 100 パーセント評価されるようにするこ

とが肝心かと思われます。つまり歩引きを防ぐこ

とにあります。将来の会長予定者に一言。

会長になってからでは間に合いません。一副の

ときから、有効なアクティビティの計画を静かに

練ることをすすめます。年度初めの委員会の予算

の関係も考慮して予算の一局集中の事前の了解も

大切です。

住民の団体、行政機関、関係業者団体、マスコ

ミ、新聞販売店（折込）など、必要があれば、根

回しを、留意しておくことが大切なことは申すま

でも有りません。

最も重要なのはレポートだと思います。紙か電

子用品か何れにしても、これで差をつけられる場

合が多いと思います。私の場合は、担当委員会に

行政官庁退職間もない腕利きの方がおられまし

た。後で病気で故人になられましたが、其の方に

助けられたと言っても過言ではありません。当時

はタイプライターの時代でしたから、余計差がつ

いたとも云えます。内容は勿論、製本装丁も、簡

素ながら自然に表紙を開かずにはいられないよう

な品を感じさせられたのを記憶しております。

山本さんという方でしたが、表面には名前は出

ていませんが、クラブの名誉獲得に大貢献された

方であります。

現在も審査されるのはデスクではなくて、書類

によるレポートと聞きまして、私の思いとのズレ

の大きくないことに安心したところです。

ライオンズクラブの運営は全て単年度主義で行

われております。新会長には一年間新進気鋭の勢

で頑張って頂かねばなりません。新会長らしさを

発揮するためにも、前年からの継続事業等は無い

に越したことは有りません。新会長には余計な荷

物になり兼ねません。皆で心すべきことと思いま

す。古いこと、新しい事、思い出すまま勝手なこ

とを述べさせて頂きました。
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2007 年 8月ゴルフ同好会便り

富士原選手今期早くも優勝する
BG　田中敏明選手

優勝の弁

ゴルフは最も苦手なスポーツでしたが、いなば

ライオンズの皆さんは大変優しい方ばかりで、下

手くそな私に気持ちよく接して下さいます。

ですから、出来るだけ参加させて頂いているう

ちに、少しずつ上達して今回の優勝となりました。

皆様に感謝です。本当に有難うございます。

2007 年 8月例会成績表　8月 26日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 富士原貴恵子 113 50 63
2 西尾吉兵衛 117 50 67
3 壱岐　昇一 110 43 67
4 田中　敏明 82 15 67
5 西山　　弘 97 23 74
6 藤森　寛義 107 33 74
7 田渕　吉男 100 25 75
8 山本　孝夫 104 29 75
9 福嶋　德男 96 15 71
10 仁保　統博 86 8 78
11 横山　賢二 104 22 82
12 森下　堅司 102 18 84
13 砂田　典男 100 16 84

順位 氏名 GROS HDCP NET
14 岸　　良尚
15 川田　善忠

べストグロス賞 田中　敏明
ドラコン№ 3 福嶋　德男
　　　　№ 12 仁保　統博
ドラタン№ 3 西尾吉兵衛
　　　　№ 12 森下　堅司
ニヤピン№ 2 壱岐　昇一
　　　　№ 7 横山　賢二
　　　　№ 11 砂田　典男
セカンド№ 16 田中　敏明

8月第1例会（2日）

・田渕吉男…小田地区ガバナーをお迎えして7R

－1Z公式訪問合同例会をスポンサークラブと

して準備させて頂きました。司会の野村幹事ご

苦労さまでした。

・粟嶋道和…ガバナー公式訪問合同例会の服装に

ついて矢野ゾンチャーパーソンは、1ゾーンの

各クラブに環境に優しいクールビズ、ノーネク

タイを提案し各クラブで実行されました。ノー

ネクタイは温度が2度涼しく感じます。336－B

地区全体でクールビズを実行されれば良いと思

いドネーションします。
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★8月2日　第943回ガバナー公式訪問合同例会

12：20～　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

（純出席率68.4％　M後率84.2％）

＜幹事報告＞

・リジョンレベル会員委員会開催について

日　時　2007年8月2日（木）14：00～16：00

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

出席者　矢野　渡邉

・会員増強・エクステンション研修会開催について

日　時　2007年8月25日（土）13：00～16：00

場　所　岡山ロイヤルホテル

出席者　矢野　田渕　渡邉

・事務局の盆休みについて

8／13（月）～8／16（木）盆につき休局

★8月9日　理事会　11：30～　丸茂

理事17名出席　

★8月20日 会員増強委員会　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

8月第2例会（23日）

・田渕吉男…8月22日、日本海新聞テレビ欄の下

にトヨタプリウス10周年記念で当社が掲載され

ました。

・田中敏明…次女、沙季の夏休み自由研究も、無

事、終りました。来年も、がんばります。

・田渕吉男・松本信光・野村俊美…8月17日、鳥

取いなばライオネスクラブの納涼例会に出席さ

せて頂きました。美味しいご馳走に、楽しいア

トラクション。ネスの皆様の若さとパワーを頂

いて帰りました。

・平野之致…文化庁主催の第31回全国高等学校総

合文化祭、将棋部門が去る7/28～7/30出雲市で

開催され、男子団体戦で鳥取西高が昨年の優勝

に続く連覇ならず第五位で入賞しました。大会

には三年生の戸国崚君と外孫の松本憲太郎五段

と英樹四段で、昨年と同じメンバーが出場しま

したが決勝トーナメント準々決勝戦で優勝した

東京都代表の城北高に一歩及びませんでした。

・平野之致…日本将棋連盟・読売新聞社主催、文

化庁後援の第20回記念全国高校竜王戦が8/20～

8/22福岡県で開催され、外孫の松本憲太郎五

段が昨年出場の英樹四段に続き全国から集っ

た52人と対戦しました。予選は宮城県代表浅野

君（ベスト5位）と大阪代表の片山君（ベスト3

位）の優勝候補に勝ちましたが決勝トーナメン

トで敗れ上位入賞に失敗しました。

・仁保統博…田渕会長、皆様こんにちは。残暑お

見舞い申し上げます。小生は本日、鳥取カント

リー倶楽部において日本海新聞がスポンサーす

る日本海ゴルフ選手権及び都道府県対抗戦の鳥

取県選手を選ぶ予選会を兼ねた試合に競技委

員として立ち会っております。以上のような理

由で勝手ながら例会を欠席します。なお、田中

康之さんが選手として出場しています。健闘を

祈って上げて下さい。小生も陰ながら応援しま

す。これら合わせてドネーションします。

・渡邉哲次…会員増強委員を開催させていただき

役員、理事、委員長の皆様に多数ご参加いただ

きありがとうございました。

・砂田典男…いなばライオンズクラブ、ゴルフ7月

度月例杯の優勝を記念しドネーションします。

・野村俊美…先日8月2日のガバナー公式訪問懇談

会・合同例会では、ホストクラブ幹事として貴

重な経験をさせて頂きました。至らぬ司会でし

たが、テーマーさん、計画委員会さんをはじめ

皆様のご協力ありがとうございました。ひとつ

肩の荷が降りた気がしました…。

・福嶋德男…急拠東京出張となり、計画委員長を

拝命いただきながら失礼をしております。8月

19日米子全日空ホテルにて新しい型のブライダ

ルフェアーを開催して大成功をおさめることが

できました。

・藤森寛義…8月2日、ガバナー公式訪問合同例会

開催に、鳥取いなばLCはホストクラブに任ぜ

られ、田渕会長、野村幹事には、御尽力を戴

き、御苦労様でした。セレモニーが、開催意

図、目的を全うされ、意思疎通された由とのこ

と。小生甥の結婚式に招待され、東京にいまし

た。御迷惑をおかけ致しました。井上第二副会

長、有難度うございました。
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理事会だより－（8月）事務局だより

理事・委員長・会員委員18名出席

★8月23日　第944回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率63.2.％）

※結成40周年大会協議事項

・結成40周年大会実行委員会組織表変更について

・結成40周年大会予算書について

＜幹事報告＞

・CSFⅡ集金について

1人当たり115＄　9月に集金

＜委員会報告＞

・前年度出席…2006年度例会100％（メーキャッ

プ後）会員

粟嶋　壱岐　井上　今川　下石　角谷　加納

岸　下田　砂川　砂田　田中敏明　田中宏明

田中康之　谷口　田渕　中村洋和　永美　

西尾政行　西山　仁保　野村　林　憲二　原田

平野　福嶋　藤井　富士原　藤森　松本繁蔵　

松本美恵子　三沢　村山　森下　森田勝憲　

安田　矢野　山根秋雄　山本孝夫　山本俊彦　

横山賢二　渡邉　以上42名

・会員…リジョンレベル並びにクラブレベル会員

委員会について

・大会…鳥取LC認証50周年記念大会開催について

日　時　2007年9月24日（振替休日）

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

記念セミナー　10：30～11：30　於．鳳凰の間

演　題　「献眼はみんなの理解が大切」

講　師　鳥取大学医学部教授　井上幸次　氏

　　　　セミナーの参加者10名要請

記念式典　12：00～13：00　於．鶴の間

記念祝宴　13：00～15：00　於．鶴の間

出席者　矢野　田渕　松本信光　野村

議題

①結成40周年大会実行委員会組織表の変更について

承認

②結成40周年大会予算書について　　　　　承認

③納涼例会決算報告　　　　　　　　　　　承認

④CSFⅡについて

今年度分の一人当たり115＄集金については、

審議の結果、9月とする。

国際協会への送金については、11月頃、MJF

と同時にする予定である。

⑤会員増強について

会員委員長よりリジョンレベル会員委員会の報

告があり、会員が減少していること、2クラブ

が解散したことについては、合併という方向を

とれなかったのかという意見が出されたことが

報告され、当クラブとしても会員増強のための

委員会を開催することが承認される。対象とし

ては、役員・各委員長、理事とする。

⑥副地区ガバナー問題について

すでに、前年度、1Zからは、推挙できないと

いう会長とZC連名の文書が出されていたが、

再度、今年度、クラブの見解を提出してほしい

ということから、6LCの会長連名で文書を提出

したことが、会長より説明され承認とする。

⑦周年行事参加について

先日、鳥取LCより認証50周年記念式典と記念

セミナーの案内状がきたことから、今年度は、

ゾーン内の周年を迎えるクラブが、5つあるの

で、出席者をどのように募るかということが提

案され、まず、アンケートをとり、希望者がな

い場合は大会委員会にて、振り分ける。

◎9月誕生祝…1日田中宏　28日神谷

◎9月結婚記念日ライオン…4日西尾政　20日原田

◎同好会だより

・9月のクラブゴルフは、9月16日（日）砂丘

　9：00スタート
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マンスリーレポート集計表（7月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 12,000 0 0.0 38 38 1 2 37 2 3 3 75.0

鳥取いなば 1 0 1 29.0 79 79 0 3 76 6 0 0 84.0

鳥 取 中 央 3 16,000 0 0.0 49 49 0 1 48 3 0 0 82.0

鳥 取 久 松 3 54,000 1 5.0 44 44 0 1 43 0 0 0 86.0

鳥 取 千 代 2 22,000 0 0.0 28 28 2 0 30 2 0 0 72.0

鳥 取 砂 丘 2 439,286 2 186.0 50 50 0 1 49 6 0 0 80.0

ライオネス 鳥取いなば 1 0 1 5 20 20 0 0 20 20 0 0 95.0

◎8月17日　第272回納涼例会　18：30～　白兎会館

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・8月誕生祝品贈呈

・7月の朝の清掃奉仕（Lと合同）

7月22日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

5名参加

・8月の朝の清掃奉仕はありません。

・施設衣類補修アクティビティについて

日　時　9月14日（金）　9：20　白兎会館集合

9：30　出発　 9：45～11：45　鳥取こども学園

にて奉仕　 12：00～14：00　例会

於．白兎会館

・鳥取LC認証50周年記念式典並びに記念セミ

ナー開催について

日　時　2007年9月24日（月・振替休日）

会　場　ホテルニューオータニ鳥取

　　　　記念セミナー10：30～11：30

　　　　演　題　「献眼はみんなの理解が大切」

　　　　講　師　鳥取大学医学部教授

　　　　記念式典　12：00～13：00

　　　　記念祝宴　13：00～15：00

・LC会長 田渕吉男・第一副会長 松本信光・幹

事 野村俊美…納涼例会にお招き頂いてありが

とうございます。
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小沢会長 河内音頭で暑気払い

見事なフラダンスに田渕 L会長も拍手 ステキなフラガール

スポンサークラブより、田渕会長、松本一副、野村幹事が
出席

～ 納 涼 例 会 ～



表紙写真説明

ガバナー公式訪問合同例会で、小田地区ガバナー（右）よりバナーを戴く田渕会長（左）。

9 月 行 事 予 定
○ 10 月会員増強月間樹立の日
○ライオン誌月間
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 渕 吉 男
　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
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暦の上では「立秋」を過ぎたとはいえ、まだま

だ厳しい暑さが続いています。昔から鳥取ではお

盆が過ぎてから 2～ 3回雨が降れば秋となり、涼

しくなると云われています。9月中旬になれば過

ごし易い気候になると思います。ご案内の 40 周

年記念事業もあと 8ヶ月となりました。過去 40

年間のすばらしい歴史を次代にバトンタッチする

為にも節である大事業を成功させねばなりませ

ん。80 名の会員が元気で一致団結して記念日を

迎えたいと切望しています。会員皆様のご健闘を

心からお願いします。

PR・会報編集委員　平野　之致

○ガバナー諮問委員会

LSC 第 273 回アクティビティ例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC認証 50 周年記念式典）

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

第 946 回ナイト例会

第 945 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

敬老の日

秋分の日

朝の清掃奉仕


